

**REGULACIONES  
PARA LA  
PREPARACION  
SACRAMENTAL**



**OTOÑO 2023- PRIMAVERA 2024**

Para la preparación sacramental del otoño del 2023 a la primavera del 2024, nosotros esperamos que los papas y los jóvenes cumplan las regulaciones establecidas y los requisitos necesarios para recibir los sacramentos.

**BAUTIZO**

Cualquier estudiante de secundaria o preparatoria que no se han bautizado van a participar en un programa de dos años de formación sacramental. La preparación se llevará a cabo los jueves, para todos los jóvenes en RICA y que se van a preparar para recibir los tres sacramentos de iniciación.

**PRIMERA COMUNIÓN**

El sacramento de Primera Comunión se recibe usualmente en el 2do. Grado de primaria, sin embargo, los jóvenes que no han recibido este sacramento se van a preparar por dos años. Jóvenes de secundaria pueden prepararse solo para la primera comunión si no han recibido el Sacramento. Jóvenes de preparatoria también se pueden preparar para el sacramento de la Confirmación al mismo tiempo.

**CONFIRMACIÓN**

La preparación para la Confirmación empieza en el noveno grado de preparatoria y es un proceso de dos años de acuerdo con las reglas de la Diócesis. Alguna de las regulaciones de la preparación para Confirmación requiere: asistir a Misa semanalmente, asistir a las clases de formación y completar 15 horas de servicio comunitario. Habrá diferentes oportunidades de servicio que se proveerán durante todo el año. La hoja de padrinos y la de Notificación de Bautizo junto con una copia del certificado de bautizo se requieren para la confirmación. Fecha límite: **Domingo, 28 de Enero.**

**REGLAS DE ASISTENCIA**

Los estudiantes no pueden tener más de 3 faltas para recibir sus sacramentos. Los papas deben de enviar un correo electrónico a Mariza o a Martha para avisar que van a faltar, no los jóvenes. Después de 3 faltas, nosotros evaluaremos si el joven tiene la posibilidad de recibir el sacramento.

**PUNTUALIDAD**

Se espera que cada joven llegue a tiempo a las sesiones. Si llega más de 20 minutos tarde, cuenta como ausencia. Cada joven indicará su asistencia a través de un código QR que estará proyectado al principio de la clase. Los padres también deberán recoger a sus hijos a tiempo cuando termine la sesión.

**CODIGO DE CONDUCTA/DEMOSTRACIONES PUBLICAS DE AFFECTO (PDA)**

Se espera que los estudiantes se abstengan de tener demostraciones públicas de afecto (PDA) durante y después de las sesiones. Los jóvenes tienen que respetarse mutuamente, aquellos que no sigan estas reglas recibirán una advertencia, para la segunda advertencia se les llamará a los papas para que recojan a sus hijos. Los voluntarios están dando su tiempo para ayudar y se les debe de tratar con respeto.

**REGLAS SOBRE TECNOLOGÍA**

Los teléfonos celulares y audífonos se pueden usar únicamente antes y después de las sesiones, no durante ninguna actividad, a menos que la actividad lo requiera. Los teléfonos celulares deben de estar guardado y en silencio. Si vemos que alguien está usando su teléfono, se le dará una advertencia. Después de eso, la persona encargada del grupo guardará el teléfono hasta el final de la sesión.

**CODIGO DE VESTIMENTA**

En nuestra Iglesia nosotros respetamos la autenticidad de cada individuo, sin embargo, pensamos que la modestia es uno de los frutos del Espíritu Santo y que "Enseñar modestia a los niños y a los adolescentes significa el despertar en ellos el respeto por los seres humanos" (Catecismo católico)

Si tiene preguntas, por favor póngase en contacto con Mariza Mandujano at [Mandujano-Ortizm@icdurham.org](mailto:Mandujano-Ortizm@icdurham.org) o Martha Ellis at [ellism@icdurham.org](mailto:ellism@icdurham.org) o llame al (919) 281-0719 por más información.